

SE COMENTA

Que más de uno se ha indignado porque, a pesar de la creciente violencia en la entidad (solo baste recordar los seis ejecutados en los límites con Querétaro y la familia acribillada en Valle de Chalco recientemente) el Secretario de Seguridad **Andrés Andrade** ya lleva tiempo buscando popularidad en redes sociales y quizá volverse todo un *influencer* con videos musicalizados para Tik Tok con imágenes de él mismo llegando a trabajar a su oficina, como si fuera algo para aplaudirle. ¿Cantará aquella de “La media vuelta” después del 2 de junio?

Que ya en los temas electorales, todo parece seguir su cauce. La consejera presidenta del IEEM, **Amalia Pulido**, en entrevista detalló a MILENIO varios temas, como el costo de las cerca de 28 millones boletas para estos comicios locales: 2.43 pesos cada una, pues fue la mejor opción tras la licitación para imprimirlas.

Destaca que en diciembre pasado el **INE** informó que el costo unitario de las boletas para la elección federal sería de 1.60 pesos en los Talleres Gráficos de la Nación; pero ciertamente la comparación no sería justa si no se considera que para la Presidencial, **San Lázaro** y el Senado se imprimirán 312 millones de papeletas. Aplica el “precio de mayoreo”, entre otros factores.

Que precisamente en la federal, la entidad sigue siendo un imán para aspirantes: Ayer estuvo nuevamente aquí la candidata **Claudia Sheinbaum**, quien aprovechó en Neza para asegurar que son ellos “los únicos que garantizamos los programas sociales” y criticó agriamente a sus oponentes: “Hoy fueron los del PRIAN al INE, a arrodillarse, a pedir una campaña para decir que ellos no van a quitar los programas”. Así los agarrones por la jugosa bolsa de votos mexiquenses.

Que en la carrera por el Senado, ayer el candidato por la Coalición PRI, PAN, PRD y NA, **Enrique Vargas del Villar**, compartió ante la comunidad judía sus propuestas legislativas con las que defenderá al país y al Estado de México en temas de Seguridad Pública. Cabe recordar que la mayoría de la comunidad judía del país vive en Huixquilucan, y el ex alcalde de esa demarcación tocó fibras sensibles. —